

RESUMEN DE ACTIVIDADES

31 DE MARZO AL 6 DE ABRIL



ASISTENCIA EN EL CHACO

475 familias de Misión Escalante, Boquerón y **300 familias** de San José Estero, Boquerón, recibieron Ayuda Humanitaria por parte del **Gobierno Del Paraguay**



AYUDA HUMANITARIA A FAMILIA INDÍGENAS DE ALTO PARAGUAY

36.000 kg de alimentos partieron en un convoy al Chaco para asistir a 1.500 familias.

El Gobierno Del Paraguay, a través de la SEN, asiste a los distritos afectados por las intensas precipitaciones. "El problema principal es el acceso. Los caminos están totalmente inundados y la población está aislada", Arsenio Zárate, ministro de la SEN.



ASISTENCIA CULMINADA EN HERNANDARIAS, ALTO PARANÁ

La Secretaría de Emergencia Nacional (SEN) finalizó la entrega de asistencia en el distrito de Hernandarias, departamento de Alto Paraná, beneficiando a las familias afectadas entregando chapas colchones y frazadas.

Con estas acciones, la SEN reafirma su compromiso de brindar apoyo inmediato a las comunidades en situación de emergencia.



BOQUERÓN AYUDA HUMANITARIA

Continuamos asistiendo a compatriotas que quedaron aislados por las inundaciones.

Llegamos a Media Luna y Pablo Sthall, departamento de Boquerón, para distribuir alimentos a familias en situación vulnerable a raíz de las fuertes precipitaciones de los últimos días.



TEMPORAL EN ALTO PARANÁ

Luego de la lluvia en el distrito de Minga Guazú, comenzamos la asistencia con chapas, puntales, terciadas, colchones y frazadas a familias que fueron perjudicadas por el fuerte temporal que cayó en la zona de la fracción Arroyo 5.

Realizamos esta asistencia con el apoyo de la municipalidad local.



ASISTENCIA EN EL CHACO

El **Gobierno Del Paraguay**, a través de la SEN, asistió a **865 familias** aisladas por los caminos colapsados a raíz de las fuertes lluvias en el departamento de Boquerón.

Fueron distribuidos más de 19.000 kg de alimentos en Misión Escalante, San José Estero, Media Luna, Pablo Sthall, Agua Dulce y La represa.



AYUDA HUMANITARIA EN ALTO PARAGUAY

- Desde el centro logístico de Carmelo Peralta han salido kits de víveres para los distritos de Fuerte Olimpo y Bahía Negra.
- Fueron destinados en su totalidad 34.000 kilos de víveres para Toro Pampa, María Auxiliadora y San Carlos. Comunidades Indígenas de María Elena y Puerto Esperanza, Puerto 14 de mayo y Puerto Diana.



DISTRIBUCIÓN DE VÍVERES Y COORDINACIÓN INTERINSTITUCIONAL

Distribución, vía aérea, de Kits de víveres y medicamentos en la zona de Fortín Florida y la comunidad de Karanda"yty.

- El helicóptero de la Policía Nacional despegó de Fuerte Olimpo, con la coordinación y la colaboración de varias instituciones, como la SEN, la Gobernación de Alto Paraguay - Chaco y la Municipalidad de Fuerte Olimpo.
- El departamento de Alto Paraguay está en situación de emergencia, después de las grandes precipitaciones que se produjeron en los últimos días en la región. Varias poblaciones de la zona se encuentran completamente aisladas.



RESUMEN DE ACTIVIDADES 31 DE MARZO AL 6 DE ABRIL

03/03



HABILITACIÓN DE LAS MEJORAS ESTRUCTURALES DE LAS RESIDENCIAS UNIVERSITARIAS CEUNIRA

El ministro de la SEN, Arsenio Zárate, participó en la habilitación de las mejoras estructurales de las residencias universitarias CEUNIRA, reafirmando el compromiso con los jóvenes del país. En un trabajo interinstitucional con la Secretaría Nacional de la Juventud, Ministerio de educación y ciencias, y representantes estudiantiles, la SEN contribuyó con la donación de colchones y frazadas, fortaleciendo las condiciones de habitabilidad de los estudiantes.

03/04



ARSENIO ZÁRATE MINISTRO DE LA SEN, EN REUNIÓN GABINETE SOCIAL

El Gabinete Social amplía de 22 a 26 los distritos priorizados a nivel país, incorporando a Itacúa y Paso Barreto (Concepción) y a Itaná y Laurel (Canindeyú), donde se instalarán de inmediato Mesas de Protección Social para llevar asistencia estatal a nuestros compatriotas más vulnerables. Con un enfoque integral, articulado entre instituciones, y gracias al trabajo en equipo, la evaluación muestra avances concretos: la pobreza total se redujo al 20,1%.

04/04



EDAN Y ASISTENCIA A FAMILIAS DE LUQUE

Más de 70 familias luqueñas perjudicadas por el último temporal que cayó en varias compañías de esa ciudad fueron auxiliadas por la SEN luego de un exhaustivo trabajo de evaluación de daños y análisis de necesidades. Para rehabilitar su vivienda, cada familia recibió chapas, puntales y terciadas, además de colchones y frazadas.

04/04



BOQUERÓN AYUDA HUMANITARIA

Más de 2.000 kg de víveres partieron rumbo a las comunidades Misión Santa Rosa y Diez Cué.

- Realizamos un puente aéreo desde la Sexta División de Infantería del distrito de Mariscal Estigarribia para llegar a ambas comunidades.
- En Diez Cué asistiremos a 69 familias y en Misión Santa Rosa a 149.

04/04



CAPACITACIÓN

Funcionarios de la SEN participaron de una capacitación orientada al fortalecimiento de competencias en la gestión y análisis de datos georeferenciales, incorporando herramientas tecnológicas avanzadas para la optimización de procesos estratégicos. Se capacitaron de manera teórica y práctica en el manejo de la aplicación "SW map" para la implementación de la planilla digital en los trabajos de EDAN (Evaluación de daños y análisis de necesidades).

05/04



DIRECTIVO DE LA SEN PARTICIPÓ DE UNA IMPORTANTE CAPACITACIÓN INTERNACIONAL

El director general de Reducción de Riesgos de la Secretaría de Emergencia Nacional, Roberto Rodríguez Meyer, participó de un importante curso internacional financiado por la Unión Europea y organizado por la Organización Panamericana de la Salud (OPS), realizado en Panamá.

06/04



PLATAFORMA DE DESARROLLO SOSTENIBLE

El jefe de Gabinete de la SEN, Ángel Acosta, participó de la Primera Plenaria de la Plataforma de Desarrollo Sostenible, impulsada por el MADES en la sede de la Gobernación de Boquerón. La jornada reunió a autoridades locales, comunidades indígenas, productores y organizaciones de la sociedad civil, con el objetivo de definir acciones estratégicas para el desarrollo sostenible del Chaco paraguayo, mediante un espacio de diálogo y articulación intersectorial.

06/04



6 CAMIONES HACIA COMUNIDADES INDÍGENAS DEL CHACO Y DE ITAPÚA

34.000 kg de alimentos partieron en un convoy de 6 camiones hacia comunidades indígenas del Chaco y de Itapúa que cuentan con sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, otras que tienen acuerdo amistoso y otras con amparo judicial.

- Sawhoyamaxa 298 familias
- Xákmok Kásek 116 familias
- Kelyenmagategma (Karaja Vuelta) 97 familias
- Colonia 96 y Buena Vista 72 familias
- Yakye Axa 68 familias
- Y'aka Marangatú (Carlos Antonio López, Itapúa) 28 familias